

Gérard PIEL

Conseiller régional

Président du groupe Front de Gauche
Délégué à l'Espace Public Régional de
l'Eau (EPRE)

Contact : 06.08.21.76.99

Région



Provence-Alpes-Côte d'Azur

République française

Marseille, le 30 avril 2014

Communiqué de presse

Gestion de l'Eau et de l'Assainissement à la Communauté Urbaine MPM

UMP : Le Choix délibéré d'une entreprise privée pour la gestion de l'eau épinglé par la Chambre Régionale des Comptes (CRC) (Pris les mains dans la carafe d'eau)

Dès mars 2012, à l'occasion du 6^e Forum Mondial de l'Eau organisé à Marseille par le Conseil Mondial de l'Eau, association dont la trésorière était, par ailleurs, la présidente de la commission en charge de l'eau à la CUM, nous avons dénoncé cette collusion entre les multinationales de l'eau et les élus censés représenter l'intérêt général.

Au Conseil régional, nous avons soutenu l'organisation du Forum Alternatif Mondial de l'Eau pour dénoncer cette marchandisation des services publics de l'eau et de l'assainissement. Au sein même du 6^e Forum, le Conseil régional a fait entendre d'autres voix que celles des marchands d'eau.

Les remarques de la CRC devraient conduire les élus de la CUM à la seule conclusion honnête : remettre à plat le dossier et reprendre la procédure en se posant la question : Le choix d'une gestion en régie du service de l'eau ne ferait-il pas économiser de l'argent aux usagers et en gagner à la collectivité ?

Au travers de l'Espace Public Régional de l'Eau (EPRE) nous portons ces choix : l'eau n'est pas une marchandise et la gestion de ce service doit rester sous maîtrise publique.